



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Acapulco

06/01/2024

REGIONAL



Mueren tres Servidores de la Nación en la Autopista del Sol

Tres supuestos Servidores de la Nación murieron en un accidente vial en la Autopista del Sol, a la altura de Tierra Colorada. El incidente vial involucró a distintos vehículos, y dejó a unas seis personas lesionadas, cerca del entronque a Tierra Colorada.

<https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/estado/mueren-tres-servidores-de-la-nacion-en-la-autopista-del-sol-11240372.html>